



秋も深まり、朝晩、肌寒くなってきました。10月7日の運動会ではご声援をありがとうございました。一つ一つが園生活最後の行事となり、寂しさを感じることもあるかと思いますが、12月には発表会が待っています。お子様の一生懸命に取り組む姿をご覧いただき、成長を感じていただけたら嬉しく思います。

最近のさくら組さんは、お芋ほりやどんぐり拾いに出掛け、拾ってきたどんぐりや枯葉などを使って一人一人が思い思いに作品を作り楽しんでます。また、『かがで学ぶ』活動では田んぼの中をダイナミックに駆け回ったり、地域の農家さんとふれあい、野菜を収穫する様子を見たり、生長過程を教えていただいたりと、普段は味わうことができない貴重な自然体験をし、みんなワクワクしている様子が見られました。



### <日時・場所>

11月2日(木) 10:00~10:50 さくら組教室

### <活動内容>

- ・歌
- ・ペープサート
- ・おみせやさんごっこ

### <観ていただきたい点>

- ・お話をきちんと聞いて行動できていますか
- ・活動に意欲的に取り組んでいますか
- ・お友達と仲良くできていますか

### <保護者の方へのお願い>

☆お手数ですが、保護者の方も内履きをご持参ください。

☆保護者の方のマスク着用はご自身の判断に委ねます。

☆お車でお越しの方は、園指定の駐車場(倉庫裏)をご利用ください。(バロー、コメリの駐車場には、駐車しないでください。)妊婦や乳児をお連れの方は、園駐車場をご利用ください。

☆各教室の入室は10時からです。早めに来園された方はホールでお待ちください。